

## 【教育目標】 心豊かな子どもの育成

- ◆ 思いやりのある子ども ◆ 本気で学ぶ子ども ◆ たくましい子ども

## “澄みわたる青空のもと、ゴールに向かって！”

5月14日（土）に行われました「岩江小学校・岩江地区大運動会」に多くの保護者・ご家族・地域の方々にお越しいただき、たくさんの声援をいただきましてありがとうございました。少ない練習期間の中で子どもたちは一生懸命練習に取り組み、一人一人が自分のゴールに向かって精一杯がんばる姿はとても輝いていました。見ている方々にたくさんの笑顔と元気を発信できたのではないかと思います。また、今年度新たにアトラクションとして取り入れた「三春盆踊り」にも、たくさんの保護者の方々や地域の方々にご参加いただき、世代を超えた大きな輪ができたことは感動的でした。



5・6年生は、自分の出場種目だけでなく、実行委員の係としてそれぞれの役割を果たすため、きびきびと一生懸命に走り回る姿もとてもすがすがしい光景でした。岩江小学校の高学年として、係の仕事を最後まであきらめずに取り組むというもう一つの大きなゴールに向かって、力を合わせ一丸となってやり遂げたという充足感を自覚できたのではないかと思います。今後の大きな自信に結びつくことを期待します。

岩江まちづくり協会の皆様をはじめ、地域の皆様のご協力に感謝申し上げます。ありがとうございました。



【力強い応援合戦】



【大きな輪になれ「三春盆踊り」】

## かかわりを大切に！

前岩江地区代表区長・前岩江小学校同窓会長の安齊和夫さんにお越しいただき、第5学年の総合的な学習の時間と社会科の学習の一環として、米づくりについての話をいただきました。25日（水）には、「ファームパークいわえ」にて田植え体験を予定しております。秋の稲刈りまで、米づくりについての学習が続きます。



子どもたちは、教室での日々の学習の他に、校外学習や体験活動、専門家（ゲストティーチャー）をお呼びしての学習など、学校を離れて学習したり、たくさんの方々に授業に入ってもらったりしながら、多くの方々と関わって学習を深めていきます。直接体験したり、見たり聞いたりして、多くの方々と関わることにより、新鮮な刺激を受け、学習の質が高まり、そして深まることを願っております。

## ご協力ありがとうございました

5月21日（土）に行われました「第1回奉仕作業」には、朝早くからの作業にもかかわらず、多くの保護者の方々にご協力をいただき、お陰様で校地内がたいへんきれいになりました。きれいになった環境で教育活動ができることはたいへんありがたい限りです。



当日は、5・6年生をはじめ、たくさんの児童も参加してくれました。親子と一緒に汗を流すよい機会であったと同時に、保護者の皆様の一生懸命に取り組む姿は、子どもたちの目にはいつもより少し大きく映ったのではないかと思います。



また、地域育成部の委員の皆様には、学区内の危険箇所点検もしていただきました。保護者の皆様からお寄せいただいた情報をもとに、子どもたちの目線に立って点検していただきました。後日、詳細についてお知らせいたします。



**いきいき わくわく えがおいっばい 岩江小学校**